
Setra S 415 LE Business feiert zweifaches Jubiläum

Der Omnibusbetrieb Fritz Gaumann aus Sulingen feiert mit der Übernahme seines neuen S415LE Business ein doppeltes Jubiläum. Der Zweiachser ist das 50ste Fahrzeug der Marke, das das niedersächsische Familienunternehmen in Dienst stellt, und der 500ste Low-Entry-Bus der aktuellen Multiclass, der an einen deutschen Kunden ausgeliefert wurde. Der Jubiläumsbus, der mit 45 Sitzplätzen und einer Sondernutzungsfläche für Rollstühle und Kinderwagen ausgestattet ist sowie 38 Stehplätze bietet, wird im Landkreis Diepholz eingesetzt.

Seit über einem halben Jahrhundert setzt die 1924 als Fuhrunternehmen gegründete Firma, die ihre Omnibusse heute sowohl im Linien- als auch im Reiseverkehr einsetzt, auf Setra. Die beiden erste Fahrzeuge, ein S9 und ein S10 aus der Baureihe 10, wurden bereits 1965 in den Fuhrpark aufgenommen. Alle 22 aktuellen Omnibusse des von Gaby Gaumann geführten Familienbetriebs, der momentan 26 Mitarbeiter beschäftigt, sind Fahrzeuge von Setra tragen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Setra-Generalvertreter Manfred Strobel übergibt
Firmeninhaberin Gaby Gaumann den Jubiläumsbus.

Foto: Daimler